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（佐用小）学校規模適正化に係る意見交換会の概要 

  

日 時 8 月 17 日（水）午後 7時 00 分～午後 7時 50分 

場 所 町民プールあめんぼ 多目的室 

出席者 男 8 名、女 5 名 計 13 名 （保護者数 165 名） 

 

質疑・意見内容 回  答  等 

【佐用【佐用【佐用【佐用小】小】小】小】  

○ 佐用町学校規模適正化推進計画(案)の説明

中、「4．今後の取組と全体スケジュール」で推

進の初年度が 23 年度という事ですが、24 年度

にはどこかの学校が統合するのでしょうか。 

 

○ 説明中の保護者というのは、PTA の事ですか。 

 

○ 今後のスケジュールに、懇談会・協議会の設

置とありますが、PTA の本部役員が中心になる

のでしょうか。 

 

○ PTA 本部役員が会議等に出席する回数が増え

るので、クラス役員等にも入ってもらうなど、

選出方法を考えていただきたい。 

  集落によっても子供の数が全然違うし、私た

ちの子どもも懇談会が設立されるころには卒

業している。後任の方には（この話を）ちゃん

と引き継がなければいけない。 

 

○ 他の校区ではどんな意見がでましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐用地域の小学校は、佐用小学校に統合する

のか。 

 

 

 

○ 懇談会で合意形成ができれば、一番早い場合

は 25年度に統廃合となります。 

 

 

 

○ 小中学校では PTA 会員です。 

 

○ 出来るだけ様々な層（PTA、自治会、地域づ

くり協議会等）から選出いただきたい。約 20

人で構成したいと考えています。 

 

○ 役員だけでなく、PTA 会員の中から選出いた

だくこととなります。 

 

 

 

 

 

 

○ 校区により内容は異なりますが、主な意見

は、 

  ・ 通学に関しては、方法、安全性、部活の時

間の関係など。 

 ・ 統合を機にレベルの高い教育を行ってほし

いという意見 

・ 町も少子化・人口減対策に力をいれてほし

いなどの意見です。 

   

○ 全体計画（案）では、既存の校舎を使用する

としておりますので、佐用小学校が可能性が高

いと考えています。 
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○ プールはどうなるのか。 

現在、佐用小学校が使用している町民プール

では、他との調整で使用する回数が少ない。 

佐用小学校に統合すれば、プールを作っても

らえるのか。 

 

○ 地域内の子どもの人数が減ってきているが

一度に統廃合するのか。 

 

 

 

○ 中学校は、町で 1 つになるのか。 

 

 

 

○ 中学校は一度に統合しないのか。 

 

○ 受験の年（中学 3 年生）に中学校が統合する

となると、受験生には厳しい。 

 

○ 現在、子どもが 4 年生と 3年生なので、統合

するころには卒業している。もっと下の子ども

をもつ親に説明をされてはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 通学に関して、私の家は上月との境なので、

子どもが小さい時は、徒歩で 50 分ぐらいかか

りました。現在は、30分ぐらいです。 

 

○ 既存の施設を利用することが原則ですので、

今後、協議していくこととなります。 

   

 

 

 

○ 例えば、佐用地域内の3校を一度にではなく、

江川小と佐用小その後に利神というように、複

式学級が発生しているところから統合してい

きたいと考えています。 

 

○ 町内 2 校としても複式学級は発生しません

が、近い将来過小規模校となってしまうので、

それを避けたいと考えています。 

 

○ 段階的な統合を考えています。 

   

○ [意見として] 

 

 

○ 平成 34 年度というのは、将来の生徒数の基

準年度として平成 21 年に生まれた子どもが平

成 34 年度に中学校になる生徒数を示していま

す。 

計画では、10 年間の推進期間で順次（統合を）

進めることとしており、保育園児の親や入園前

の子どもの親にも、資料の全戸配布や広報など

でもお知らせしています。 

まずは、現在教育を受けている子どもの親か

ら意見を聞かないと、就学前の子どもの親から

では具体的な意見が聞けないこともあります。 

  

○ 佐用小学校は、小学校の中でも徒歩通学の時

間が一番長くなっています。 

  通学時間は、50分以内を目指すこととしてい

ます。 

  


